

Crema hidratante para pieles normales

La piel normal no tiene complicaciones porque no es ni seca ni grasa. La tez de la piel normal es equilibrada y la piel es relativamente insensible. El uso de una crema hidratante simple puede ayudar a mantenerlo así.



Crema hidratante para pieles secas

La piel seca a menudo se siente áspera e incómoda. Los parches escamosos de la piel también son un signo de piel seca. La piel seca puede tener causas genéticas, pero ciertas influencias ambientales también pueden causar piel seca. La función de barrera de la piel seca se altera de modo que ya no puede protegerse adecuadamente. Por lo tanto, es aún más importante que los cuides con una rica crema hidratante y, por lo tanto, apoyes la barrera de la piel.



Crema hidratante para pieles sensibles

La piel sensible muestra signos similares a la piel seca. Sin embargo, la piel sensible también es propensa al enrojecimiento y la picazón. Estos síntomas pueden desencadenarse por influencias ambientales, pero también por el estrés o una mala alimentación. Para el cuidado, esto significa prestar especial atención a los ingredientes. Una crema hidratante para pieles sensibles debe contener la menor cantidad posible de ingredientes que puedan irritar aún más la piel. Por otro lado, la crema debe ser suave, calmar la irritación y calmar. Una crema hidratante con un valor de pH neutro para la piel es ideal para pieles especialmente sensibles.



Crema hidratante para pieles maduras

La piel madura suele estar seca porque con los años la piel pierde humedad y lípidos y es menos capaz de almacenarlos. Esto provoca líneas de sequedad. La piel madura también pierde elasticidad. Un rico humectante antienvjecimiento ahora puede ayudar a reducir las arrugas y prevenir la formación de nuevas. Una buena crema hidratante para pieles maduras debe proporcionar hidratación intensa y lípidos y, al mismo tiempo, contener ingredientes antienvjecimiento eficaces.



Crema hidratante para pieles impuras y pieles grasas

La piel impura y la piel grasa tienden a producir más sebo, lo que a menudo hace que la cara se vea grasosa y brillante. Además, la piel grasa puede ser propensa a la obstrucción de los poros, lo que puede provocar granos y brotes. Dado que la piel ya es muy grasa, la crema hidratante debe ser ligera y no demasiado rica. Sin embargo, prescindir totalmente de la crema hidratante no es una buena decisión para las pieles impuras, ya que la falta de hidratación y desengrasado permanente estimula las glándulas sebáceas y las engrasa constantemente. La elección correcta para la piel con imperfecciones es, por lo tanto, una crema hidratante ligera que se absorbe rápidamente y contiene ingredientes calmantes, matificantes o seborreguladores.



Crema hidratante para pieles mixtas

La piel mixta presenta zonas de piel seca en la zona de las mejillas y piel grasa sobre todo en la zona de la zona T, es decir, frente, nariz y mentón. Por lo tanto, la crema hidratante perfecta para pieles mixtas debe abordar ambas necesidades por igual. Una crema hidratante sin aceite funciona mejor porque no obstruirá los poros.



